

Jarpa aclara una información sobre su respaldo al «sí»

215
Desmiente crónica que lo vincularía a publicidad política.

Como “absolutamente falso y malicioso” calificó el vicepresidente de Renovación Nacional y ex Ministro del Interior, Sergio Onofre Jarpa, el contenido de las informaciones que lo involucrían en un apoyo al «sí» en el próximo plebiscito y en un eventual respaldo a la postulación del Presidente Augusto Pinochet.

El ex senador dice que el 29 de noviembre se publicó en el diario «La Epoca», en primera página y en otra interior, una “llamativa y detallada información dando cuenta de haberse constituido, en la IV Región, una sociedad para realizar publicidad política, en la cual se me asigna una importante participación”.

En la información se entregan detalles sobre aportes económicos de la Compañía Minera El Indio, de la CAP, a través del yacimiento de

hierro de Romeral, y de industrias pisqueras.

Jarpa dice que “debo aclarar que el contenido de esta información es absolutamente falso y malicioso. Tal sociedad sólo existe en la tortida imaginación del director de dicho diario”.

Agrega que este hecho “tiene el claro propósito de engañar a la opinión pública y de hacerme aparecer participando en una actividad inmoral, cual es la de usar la influencia de funcionarios gubernamentales para obtener recursos económicos

de empresas privadas, una de ellas compañía minera extranjera de gran importancia regional”.

El ex ministro expresa que “el señor (Emilio) Filippi, director de «La Epoca», que reclama constantemente por supuestas restricciones a la libertad de prensa, debiera saber que la primera condición para que tal libertad no degenera en libertinaje es no mentir ni usar procedimientos deleznables que constituyen el mayor atropello y descrédito a esa misma libertad que dice defender”.

F. Errázuriz: el PPD es para apoyar el «no»

Quiere que Eduardo Frei lo encabece.

Como un requisito esencial de la oposición para participar en la campaña electoral por el «no», en el próximo plebiscito, calificó el «Partido por la democracia» el miembro de la comisión política de los liberales, Federico Errázuriz.

El dirigente dijo que el PPD “es un partido de exclusivo carácter instrumental, como tal, una colectividad de plazo fijo”. Aseguró que el error de la oposición

es buscar en este instrumento un pacto político, un programa común de gobierno y un candidato presidencial.

Errázuriz anunció que propondrá en el recién formado Partido Liberal-Republicano una serie de reuniones con partidos afines para que, con los fundamentos de las Bases de Sustentación y el Acuerdo Nacional, alcancen un acuerdo de gobernabilidad y proclamen a Eduardo Frei Ruiz-Tagle para que encabece esa iniciativa.